

Communiqué de presse.

Puidoux, le 13 mai 2023

Le Centre Vaud présente trois listes pour les élections fédérales et s'engage pour les familles, la classe moyenne et la protection de notre Terre.

Le Centre Vaud a présenté, ce samedi 13 mai, trois listes fortes composées de candidates et candidats issus de toutes les générations, milieux professionnels et districts du Canton. La population fait face à des politiques délaissant les familles, à la perte de pouvoir d'achat de la classe moyenne et aux répercussions majeures que le changement climatique a sur nos sociétés et notre environnement. Le Centre Vaud a la ferme intention d'adresser ces problématiques, de servir de rempart contre les extrémismes et de construire la cohésion dans un monde toujours plus polarisé.

Outre la défense des familles et de la classe moyenne, les candidats du Centre Vaud feront campagne afin de :

- Défendre un système de santé de qualité et accessible à tout le monde
- Construire un système de prévoyance solide, et solidaire des générations futures
- Développer une politique énergétique et environnementale qui réduise nos dépendances et accélère le développement rapide des énergies renouvelables indigènes.
- Bâtir des relations stables et solides avec l'UE qui ne mettent pas en danger nos institutions sociales
- Garantir une Suisse sûre et une politique de neutralité qui défend les valeurs sur lesquelles notre société s'est construite

La liste « Le Centre Vaud » réunit ainsi 19 candidats ancrés dans le territoire vaudois. Elle sera menée par Isabelle Chappuis, économiste, experte en prospective, futurs du travail et formation continue, co-fondatrice de l'association *Futurs*, Présidente du Centre Femmes Vaud et membre de la présidence du Centre Femmes Suisse. Elle entend adresser les défis du cursus de vie, de la petite enfance jusqu'à la fin de vie dans un monde en pleine accélération et bouleversé par les avancées dans des domaines tels que la robotique et l'intelligence artificielle. La choquante discrimination des couples mariés en matière fiscale et de rentes AVS est l'un des combats que Le Centre

mène, notamment au travers de l'initiative qu'il a lancée pour soutenir l'équité pour tous les couples.

Le fait que l'Assemblée ait lieu à la ferme des Grangettes à Puidoux, une exploitation en agriculture biologique, n'est pas un hasard. En lançant sa liste « La Terre au Centre », emmenée par Steve Montandon, Président des Jeunes Agriculteurs Vaudois (JAVD), le parti souhaite adresser en priorité les importants défis qui touchent notre environnement et proposer des solutions pragmatiques dans le domaine de l'alimentation durable, la biodiversité et la protection du climat. C'est ainsi que cette liste sera centrée sur le rôle des agriculteurs, vigneron, maraîchers, commerçants, restaurateurs, artisans et autres ingénieurs et innovateurs actifs dans ce domaine.

La troisième liste est proposée par les Jeunes du Centre Vaud. Les évolutions dans le domaine du climat et de la santé nous placent devant d'énormes défis et les jeunes défendront l'importance de trouver des solutions solidaires et durables. Menée par Faustine Tsala, la présidente, la liste œuvrera notamment à mettre en lumière le problème crucial de la santé mentale chez les jeunes et l'introduction d'un congé parental national, élément élémentaire pour l'égalité, l'équité et une politique familiale moderne.

Selon Emilio Lado, président du Centre Vaud: *« Nous sommes un parti de citoyennes et citoyens engagés et nous sommes convaincus que ces listes représentent le meilleur choix pour les familles et la classe moyenne. De la même manière, nous voulons des avancées rapides et fortes dans le domaine de l'environnement et sommes impatients de pouvoir débattre et exposer nos solutions pratiques aux problèmes qui nous touchent »*

Le Comité de présidence a obtenu une délégation de compétence de la part de l'Assemblée pour décider de potentiels soutiens et apparentements avec ses partenaires de l'Alliance vaudoise et des partis du centre.

Nos trois listes se trouvent en annexe.

Pour tout renseignement complémentaire :

Emilio Lado, président Le Centre Vaud, tél. 079 472 26 27
Jaqueline Bottlang-Pittet, vice-présidente, tél. 079 503 43 64
David Stauffer, vice-président, tél. 079 607 62 03
Henri-Pierre Mottironi, secrétaire général, tél. 079 635 07 98